

Danke

Es schmerzt sehr, einen so tollen Menschen zu verlieren.
Es gibt uns Trost zu wissen, dass so viele ihn gern hatten.

Deshalb danken wir für das tröstende Wort – gesprochen
oder geschrieben – für die Umarmung, wenn die Worte
fehlten, für die Blumen und Geldzuwendungen und all denen,
die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Unser besonderer Dank gilt der Hausarztpraxis Renninger in
Aumenau, Prof. Dr. Neuhaus und dem Palliativteam des
St. Vincent Krankenhaus Limburg für die fürsorgliche
Betreuung, Pfarrerin Stöfen für die liebevolle Gestaltung der
Trauerfeier, sowie dem Bestattungsunternehmen Hartlieb.

Im Namen aller Angehörigen
Andrea Hartmann

**Roger
Hartmann**

*8.12.1966

†20.7.2019